
Итоги работы Общественной палаты г.о. Истра обсудили на прошедшем Пленарном заседании 7 
апреля 

  

На заседании присутствовали члены Общественной палаты Московской области и г.о. Истра, 
депутаты Истриснкого совета депутатов, представители общественных организаций нашего 
округа. 

  

В основе повестки заседания был утвержден проект Ежегодного доклада Общественной палаты 
г.о. Истра «О состоянии и развитии институтов гражданского общества в городском округе Истра в 
2021 году» и плана работы Общественной палаты городского округа Истра на 2022 год. 

  

Председатель ОП г.о. Истра Татьяна Вартанова сообщила собравшимся о деятельности 
Общественной палаты за прошедший период, затронув различные направления в работе 
истринских общественников. Особое внимание было уделено работе общественников во время 
личных обращений жителей. Так, в прошедшем году в Общественную палату было направлено 
порядка 40 обращений, многие из которых были успешно решены. 

  

Основная работа проводилась членами Общественной палаты в области мониторинга цен на 
продукты питания, на выполнение нормативов в жилищно-коммунальном хозяйстве, в сфере 
благоустройства, здравоохранения, школьного питания. 

  

Также отмечена активная работа истринских общественников в различных мероприятиях 
местного, регионального и федерального уровней, сотрудничество с НКО, с национально-
культурными автономиями Истринского округа, их деятельность в рамках мероприятий 
общественного контроля. 

  

На заседании был принят план работы Общественной палаты г.о. Истра на 2022 год, который 
продолжит проводимую ранее деятельность истринских общественников и соответствует 
направлению развития Истриснкого округа и всего Подмосковья в целом. 

  

- Общественная палата г.о. Истра в своей работе поддерживает реализацию Обращения 
губернатора Московской области А.Ю. Воробьева к подмосковным жителям от 27 января 2022 
года, в направлении дальнейшего развития Истринского округа. В рамках общественного 
контроля члены Общественной палаты продолжат проводить мониторинг цен на основные 
продукты питания и лекарственные препараты, а также их наличия на территории округа, - 
сообщила председатель Общественной палаты г.о. Истра Татьяна Вартанова. 

  



Председатель комиссии по миграционной политике, межнациональным и межконфессионным 
отношениям Общественной палаты г.о. Истра Владислав Вовк в своем выступлении отметил 
важность обращения губернатора Московской области к жителям Подмосковья и подчеркнул, что 
деятельность Общественной палаты полностью соответствует этому направлению. 

  

- Наша с вами обязанность – доносить до власти все проблемы, все, в чем нуждаются люди. Для 
этого необходимо формировать доверие к власти, устанавливать обратную связь, - считает 
Владислав Вовк, обращаясь к своим коллегам по Общественной палате. 

  

Председатель комиссии по здравоохранению, социальной политике, трудовым отношениям и 
качеству жизни граждан Общественной палаты г.о. Истра Надежда Демкина сообщила о работе, 
проделанной в прошедшем году членами ее комиссии. Благодаря их инициативности и 
неравнодушию на многие социальные, общественно-значимые вопросы, касающиеся 
здравоохранения, по которым в течение года к ним обращались граждане, была оказана 
посильная помощь и поддержка. 

  

Большую работу по сбору гуманитарной помощи для беженцев из Донбасса ведут истринские 
общественники и неравнодушные жители. За время с 24 февраля 2022 года они собрали более 6 
тонн гуманитарного груза, который при содействии Общественных палат Подмосковья, ДНР и ЛНР 
доставляются украинским беженцам. Об этом рассказала Член Общественной палаты Любовь 
Шпехт, призывая всех присоединиться к благотворительной акции. 

  

Помогают обустроиться беженцам в Истринском округе, собирают для них вещи, бытовую химию, 
средства личной гигиены и продукты длительного хранения представители Общественной палаты 
и Союза многодетных Истринского округа «Все вместе». Эту работу они ведут уже несколько лет, 
начиная с 2014 года. С призывом усилить эту заботу к собравшимся обратилась Оксана Голубева, 
многодетная мама и активист Общественной палаты г.о. Истра. 

  

Почетным гостем заседания стала председатель Комиссии по коммуникациям, информационной 
политике и открытости власти Общественной палаты Московской области Мария Большакова, 
которая высоко оценила качество работы Истринской муниципальной общественной палаты, 
особо подчеркнув ее большую работу в части волонтерской деятельности и здравоохранения. 

  

- Хочу отметить, что команда Общественной палаты г.о. Истра очень дружная, вы – наши боевые 
друзья. За последнее время мы вместе с вами многое пережили, весь ковид мы были вместе, как 
и сейчас, в сегодняшней непростой ситуации. Не зря говорится – друг познается в беде, и когда 
без лишних слов в трудную минуту плечо друга оказывается рядом – это очень важно. И в Истре 
Общественная палата – она вся такая. И сейчас мы вместе, рядом и доверяем друг другу. Я как 
куратор Истринской общественной палаты от Общественной палаты Московской области я 
оцениваю ее работу на отлично! - сообщила Мария Большакова. 



  

#ОбщественнаяПалата #ОПИстра #ОПМО #Итогиработы #ПланынаБудущее 
#ИстринскийГородскойОкруг 

 











 


